



Bordeaux, le 9 février 2024

## **Communiqué**

### **Prix des vins de Bordeaux : FNSEA et JA de Gironde plus que jamais vigilants !**

FNSEA et JA de Gironde ont pris acte de la volonté de l'interprofession des vins de Bordeaux, exprimée dans sa lettre à la filière datée du 5 février dernier, de promouvoir collectivement et durablement les vins de notre département en améliorant leur image auprès des différents consommateurs.

Elle y expose clairement la nécessité de mettre en cohérence la valorisation des efforts qualitatifs et environnementaux de tous les acteurs de la filière viticole bordelaise avec la juste rémunération du travail de chacun.

Cet appel à la responsabilité de tous pour bannir les « transactions à vil prix » ne peut que recueillir notre adhésion tant nous en émettons le vœu depuis longtemps.

FNSEA et JA de Gironde seront donc particulièrement attentifs aux prix d'achat aux producteurs pratiqués dans les jours et semaines à venir par les négociants.

Nous saurons juger de la réelle volonté des uns et des autres d'agir de façon éthique et responsable. Nous saurons exprimer fermement notre mécontentement auprès de ceux qui ne jouent pas le jeu et continuent par là même d'appauvrir le département.